



Charte environnementale Environmental Policy

Depuis 2010, notre entreprise décidée à mettre en œuvre des pratiques et des valeurs en faveur du respect de l'environnement et du développement durable s'engage à :

- ❖ Intégrer des règles environnementales dès la conception du dispositif médical, afin de limiter les consommations de ressources naturelles et la production de rejets et déchets polluants (éco-conception) ;
- ❖ Privilégier le recours à des matériaux performants, recyclés et recyclables, dans la mesure où l'état de l'art le permet et dans le respect des règles de sécurité imputables à nos dispositifs médicaux ;
- ❖ Favoriser les échanges d'informations et de documents sous forme électronique, en interne via notre réseau informatique et en externe via notre portail Internet et son accès client ;
- ❖ Encourager notre personnel à des pratiques favorables à la protection de l'environnement dans leurs gestes usuels et professionnels au quotidien ;
- ❖ Susciter et promouvoir chez nos clients et partenaires l'adhésion à nos engagements en matière de protection de l'environnement ;
- ❖ Assurer le tri, puis la valorisation ou l'élimination adéquate des déchets, dans des conditions respectueuses de l'environnement et de la santé des personnes ;
- ❖ Travailler ensemble à l'amélioration de nos processus pour réduire au maximum notre impact écologique.

Since 2010, our company has been implementing practices and values that respect the environment and sustainable development. We are committed to:

- ❖ *Integrating environmental rules in the design of our medical devices in order to limit the consumption of natural resources and reduce the production of polluting waste (eco-design);*
- ❖ *Favouring the use of high performance, recycled and recyclable materials, insofar as we are able to be in compliance with the safety rules applicable to our medical devices;*
- ❖ *Promoting the exchange of information and documents in electronic form, via the company computer network and externally via our web portal with client access;*
- ❖ *Encouraging our staff to support the protection of the environment in their everyday professional gestures;*
- ❖ *Promoting our commitment to environmental protection among our customers and partners;*
- ❖ *Ensuring that waste material is properly sorted and treated in conditions that respect the environment and human health.*
- ❖ *Working together to improve our processes to minimize our environmental impact.*

Samuel Sancerni

Administrateur Délégué DMS Imaging / *DMS Imaging CEO*

Président APELEM / *APELEM President*

1/1

Ce document est la propriété de DMS Imaging. Il ne peut être reproduit et/ou communiqué sans autorisation. **Strictement confidentiel.**
*This document is the property of DMS Imaging. It cannot be reproduced and/or communicated without authorization. **Strictly confidential.***